

INTRANET DEFENSA

<u>Órgano Central</u> > <u>Administración periférica</u>

Noticias







DD. en Islas Baleares: Curso de "Defensa Nacional. Misiones en el Exterior" de la UNED en Baleares.

28/03/2022 Ministerio de Defensa. Prensa Escrita Nacional

El Centro Asociado de la UNED en Baleares, en colaboración con la Delegación de Defensa en Islas Baleares y el apoyo de la División de Coordinación y Estudios de Seguridad y Defensa (DICOES), de la Secretaría General de Política de Defensa (SEGENPOL), organizó, por segundo año consecutivo, un curso de extensión universitaria (CEU) sobre Defensa Nacional titulado "Defensa Nacional. Misiones en el Exterior".

El curso se celebró entre los pasados días 25 y 26 de marzo, se desarrolló en directo por internet (streaming), y podrá ser seguido en diferido durante las próximas semanas. Fue presentado por la directora del Centro, Judit Vega Avelaira, y el delegado de Defensa, coronel Jesús Lanza Mollá. Se matricularon 70 alumnos.

El objetivo general del curso es la promoción y difusión de la Cultura de Defensa, buscando informar a los estudiantes matriculados sobre la defensa y, de esta forma, que conozcan y se identifiquen con las Fuerzas Armadas. Por otra parte, el objetivo específico fue analizar las misiones en el exterior que realizan nuestras Fuerzas Armadas, en el marco de las organizaciones internacionales a las que España pertenece, y cómo contribuyen éstas a la Defensa Nacional.

En la primera ponencia, "Panorama estratégico. Riesgos y amenazas", impartida por el coronel José Pardo de Santayana y Gómez de Olea, coordinador de investigación y analista principal del Instituto Español de Estudios Estratégicos dell Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional, se analizó cuál es la situación geopolítica actual de mundo, nuestra posición en él, de acuerdo a nuestros intereses, y cuáles son los riesgos y las amenazas a los que nos podríamos enfrentar, y en base a los cuales debemos estructurar nuestra estrategia de Defensa como nación.

En la segunda, el coronel Juan José Llorente Botas, actualmente jefe de la Sección de Relaciones Internacionales, de la División de Estrategia del Estado Mayor de la Defensa, habló de la Directiva de Defensa Nacional, como documento de planeamiento fundamental para la Defensa y la participación de España en las Organizaciones Internacionales de Seguridad y Defensa.

La tercera ponencia a cargo del capitán de navío Ricardo Valdés Fernández, jefe de la Unidad de Análisis Geopolítico en la DICOES, que analizó cómo y porqué las misiones que realizan nuestras FAS en el exterior, contribuyen en gran medida a nuestra defensa.

Y finalmente en la última conferencia, el coronel José Luis Calvo Albero, director de la DICOES de la SEGENPOL, expuso las claves de la misión en Afganistán y la participación de España en esta operación.

Como apoyo al curso, la exposición fotográfica "Misión Afganistán" ha estado mostrada en los pasillos del Centro Asociado de la UNED, durante este mes de marzo.

volver